

Die Lufthansa fliegt den DFB bis mindestens 2018

Die Lufthansa hat ihre Kooperation mit dem Deutschen Fußball-Bund (DFB) bis 2018 verlängert und bleibt damit „Offizieller Partner des Deutschen Fußball-Bundes“. Der Vertrag dazu wurde heute von DFB-Präsident Wolfgang Niersbach und Jens Bischof, Mitglied des Passagevorstandes und verantwortlich für Vertrieb, Produkt und Marketing der Fluggesellschaft, in Frankfurt unterzeichnet.

Als „Official Carrier“ fliegt Lufthansa die Spieler, Trainer, Mitarbeiter und Delegationsmitglieder des DFB-Teams zu allen Länderspielen und Turnieren. So wird die Nationalmannschaft mit Lufthansa unter anderem zur Fußball-Europameisterschaft 2016 nach Frankreich und 2018 zur Weltmeisterschaft nach Russland reisen – genauso wie die Frauen-Nationalmannschaft im kommenden Jahr zur WM in Kanada. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel

